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松 本 英 彦 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 奥ノ木市政の取り組みについて 

２ 中核市への移行について 

  (1) 県からの移譲事務の充実等について 

    ア 食品衛生監視指導及び感染症対応の強化について 

    イ 廃棄物処理施設設置手続きについて 

    ウ 土砂の堆積に関する規制の強化について 

  (2) 特定不妊治療費助成制度について 

３ 地域医療支援病院への移行について 

  (1) 地域医療への貢献について 

  (2) 医療連携体制について 

  (3) 選定療養費について 

４ 自転車の安全な利用の促進について 

  (1) 条例を制定する目的について 

  (2) 具体的な市の取り組みについて 

５ 川口市立高等学校について 

  (1) 「川口市立高等学校教育支援基金」について 

    ア 具体的な寄附の方法について 

    イ 給付型奨学金等の概要について 

  (2) フィンドレー高校への長期留学生派遣の準備について 

    ア フィンドレー市と協定を結ぶに至った経緯について

    イ 長期留学生派遣の具体的な計画について 

６ 本市とフィンドレー市の交流について 

７ 下水道へ接続するための支援策について 

  (1) 現行の支援制度における過去３年間の実績について 

  (2) 新たな支援策について 
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松 本 英 彦 議員（質問方法「一問一答」）

 ８ 川口駅前におけるまちづくりについて 

  (1) ＵＲ川口幸町住宅跡地の利活用について 

    ア 幸町小学校校庭の拡張について 

    イ 浸水対策について 

  (2) ＵＲ川口栄町住宅跡地の利活用について 

  (3) 八間通りの対面通行化について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 公会計改革の取り組みについて 

  (1) 理想的な固定資産台帳についてどのような考えを持って

いるか 

  (2) 固定資産台帳が財務諸表の作成にどのように活かされる

のか 

  (3) 本市の財務諸表作成の現況について 

２ 伊奈町・つくばみらい市との伊奈サミットの開催について 

  (1) ２市１町の歴史的な位置づけについて 

  (2) 伊奈サミットについて 

    ア 本市、伊奈町、つくばみらい市で合同の伊奈サミッ

トの開催について 

    イ 開催に向けた準備について 

３ 野良猫への不妊去勢手術費助成制度について 

４ 教育について 

  (1) 「日本一の英語のまち川口」を目指して 

    ア 小学校１年生からの英語教育について 

    イ 英検の目標を立てて、英語教育を行うことについて

(2) 適応指導教室について 

    ア 体験交流について 

    イ 鳩ヶ谷地域への拡充について 

  (3) 教員の働き方改革について 

    ア 本市小中学校の勤務実態の認識について 

    イ 長時間勤務改善の取り組みについて 

    ウ 運動部活動支援員の現状と今後について 

  (4) 川口市立高等学校へのラグビー部・ハンドボール部等の

創設について 

    ア 川口市立高等学校における部活動を創設するための

手続きについて 

    イ ラグビー部やハンドボール部の創設について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ 健康・福祉について 

  (1) （仮称）健康ギフトボックスについて 

  (2) エンディングプラン・サポート事業について 

  (3) 認知症対策について 

    ア 認知症サポーター養成講座後のさらなる養成について

    イ 居場所特定のＧＰＳやその他の支援について 

６ 医療について 

  (1) おたふくかぜワクチン費用助成制度について 

  (2) フレイルチェックの周知について 

  (3) リハビリ病院について 

７ 安全・安心について 

  (1) 災害時におけるお湯等飲料確保のための災害協定について

  (2) 災害時のＱ＆Ａ集作成について 

  (3) 防災学習センターの設置について 

８ スポーツ等について 

  (1) スポーツセンター体育館へのスポットクーラーの設置に

ついて 

  (2) 市民体育館の建設について 

９ 川口駅等について 

  (1) 川口駅舎建替えの進捗状況について 

  (2) 川口駅東口ロータリーのバリアフリー化について 

  (3) 旧マルイ裏の再開発を含めた全体としての街づくりにつ

いて 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 市民のくらし最優先の市政運営を 

  (1) 憲法を尊重し擁護すること 

  (2) 財政調整基金を市民のくらし最優先に活用すること 

  (3) 滞納は市民生活のシグナルとしての納税業務を 

    ア 市民に寄り添った相談窓口へ 

    イ 職員体制の拡充を 

２ 住民福祉の増進に寄与する公有地の活用を 

  (1) 川口市土地開発公社から代物弁済された土地について 

    ア 事業地について 

    イ 公共事業促進代替地について 

  (2) 土地バンク事業に関わって 

    ア 事業の取り組みは 

    イ 公有地の貸し出しを 

  (3) 地域の公有財産の活用を地域住民と検討する場を設ける

   こと 

３ 障害者が安心してくらせる地域社会へ 

  (1) 基本合意、骨格提言、障害者権利条約の実現を 

    ア 市長の政治姿勢は 

    イ 食事提供体制加算の継続を 

  (2) 障害者が住みなれた地域にくらし続けるための入所施設

   整備を 

  (3) グループホームへの行政支援を 

    ア 利用者が安心してくらせる職員の質の向上のための

     支援策を行うこと 

    イ 修繕費やスプリンクラー設置等への財政支援策を行

     うこと 

  (4) 福祉労働者の処遇改善に向けた行政支援を 

  (5) 障害があっても救急対応ができる医療体制を 

  (6) しらゆりの家の拡充を 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）

 ４ すべての子どもたちが豊かに育つ教育の実現を 

  (1) 義務教育無償化に向けた市の取り組みについて 

    ア 学校給食の無償化を実施すること 

    イ 就学援助制度の拡充を 

    ウ 保護者負担軽減のための新年度予算編成を 

  (2) 小中学校の過密化解消を 

    ア 職員体制について 

    イ 周辺公共施設との連携について 

    ウ 小中学校の新設を 

  (3) 子どもや保護者の安全・安心が優先される学校選択制廃

   止への対応を 

  (4) 特別支援学校の拡充を 

５ だれでも安心して活動できる社会教育施設へ 

  (1) 憲法第９９条を遵守すること 

  (2) 公民館使用料の無償化について 

    ア 社会教育の観点から使用料の無償化への検討を 

    イ 当面の使用料の軽減策を行うこと 

  (3) 公民館の耐震化をすすめること 

  (4) 安行スポーツセンターの老朽化について 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 今年の全国各地の台風被害と川口市の災害対策について 

  (1) 本市が把握している九州北部豪雨の被害状況と降雨量に

   ついて 

  (2) 市内で集中豪雨による土砂災害の危険が想定される箇所

   と対策について 

  (3) 市内の台風２１号の降雨量と避難準備・高齢者等避難開

   始について 

  (4) 防災ハンドブックの被害想定について 

  (5) 県南都市に合同の防災学習センター建設の意義と必要性

   について 

  (6) いざ災害発生、道路啓開とその早期復旧対策について 

  (7) 市内各地区の防災訓練の実施内容とより現実的な防災訓

   練について 

２ 川口市めぐりの森とイイナパーク川口について 

  (1) 川口市めぐりの森の進捗状況について 

  (2) 歴史自然資料館と地域物産館の展示等の現在の準備状況

   について 

    ア 歴史自然資料館について 

    イ 地域物産館について 

  (3) 施設周辺の県道の今後の道路整備計画について 

３ 来春開校の川口市立高等学校について 

  (1) 新校舎建設の進捗状況と今後の計画について 

  (2) 文武両道の実現を目指す具体的な教育方針と開校準備の

   現状について 

  (3) ＳＫＩＰシティ上青木スポーツ広場のグラウンド整備に

   ついて 

４ 鳩ヶ谷駅利用者の交通アクセスについて 

  (1) 県道さいたま鳩ヶ谷線の拡幅工事延伸計画について 

  (2) 新郷から安行慈林、鳩ヶ谷へ、都市計画道路蕨流山線の

   計画について 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 川口に残る景観地、見沼代用水路東縁沿いの斜面林について

  (1) 斜面林保全の奨励金、旧県奨励金額と現在の市奨励金額

   について 

  (2) 他市町村の斜面林保全に対する奨励金額について 

  (3) 斜面林を守る隣接地の保全地域に建設された資材倉庫の

   対応について 

  (4) 残された川口の景観地、斜面林保全について、川口市の

   方針は 

６ 地域の問題について 

(1) 埼玉高速鉄道「新井宿駅」、路線バス発着所移設の進捗

   状況について 

    ア 現在借地契約をしているバス発着所の契約が終了す

     る期日はいつか 

    イ 契約開始から終了までの年間借用料と今日までの借

     用料の総額について 

    ウ 路線バス発着所移設の整備費用額と完成までの予定

     について 

  (2) 根岸地区内の見沼代用水路東縁の側道、未舗装道路の改

   修計画について 

  (3) 県道根岸本町線、上根橋交差点の右折車線整備を最優先

   で実現を 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 子育て支援について 

  (1) 多様な保育サービスの整備等について 

    ア 私立幼稚園長時間預かり推進事業について 

    イ ２歳児の幼稚園での受け入れについて 

    ウ 本庁舎内に保育ルームを 

    エ 企業主導型保育施設の設置促進について 

    オ 保育人材確保の支援について 

  (2) 産後ケアについて 

    ア 産後健診費用の助成について 

    イ 産後ケア事業について 

  (3) 不妊治療について 

    ア 助成制度について 

    イ 不妊相談の体制及び周知について 

  (4) 不育症治療費の助成について 

  (5) 離婚に関わるこどもの養育について 

    ア 手引き等の配付について 

    イ 相談窓口について 

２ 教育について 

  (1) いじめから子どもを守る委員会について 

    ア 相談件数と対応について 

    イ 委員構成と拡充について 

  (2) いじめ予防授業について 

  (3) いじめ相談にＬＩＮＥ等の活用を 

    ア 相談件数の推移について 

    イ ＬＩＮＥ等の活用について 

  (4) 通級指導教室について 

    ア 現状と待機児童数について 

    イ 教室の設置拡充について 

    ウ 保護者向けの支援教育セミナーについて 

３ 人にやさしいまちづくり 

  (1) 肢体不自由児の特別支援学校設立について 

  (2) 特別支援学級について 

    ア 看護師配置について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」）

     イ 特別支援学級の拡充について 

  (3) ＬＬブック導入について 

  (4) 放課後等デイサービスについて 

    ア 施設のチェック体制について 

    イ 研修会について 

    ウ 設置拡充について 

  (5) 働く女性を応援する市内企業への支援 

    ア 地域貢献事業者の認定について 

    イ 不妊治療と仕事との両立支援について 

４ 市民サービスの充実で住み続けたいまちづくり 

  (1) 前野宿川公園の整備について 

    ア 空きスペースの活用について 

    イ 斜面林を活かした遊び場を 

    ウ 駐車場管理施設の整備について 

  (2) ボール遊びができる公園を 

５ 健康について 

  (1) ＡＹＡ世代の乳がん検診について 

  (2) 肝炎の重症化予防について 

    ア 受検者数と陽性者数について 

    イ 受診勧奨について 

６ 安行霊園管理棟のトイレ改修及び駐車場に外灯設置を 

７ 地域問題について 

  (1) 通称けやき通り開通に伴う路線バスの延伸について 

    ア バス需要実証運行事業について 

     (ｱ) 戸塚安行駅までの運行計画は 

     (ｲ) ニーズ調査について 

    イ 東川口駅までを結ぶバス路線について 

  (2) 安行原自然の森に自然を活かした遊具の設置及び駐輪場

   の整備を 

  (3) 安行出羽公園のトイレ改修について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 農業関連施設の連携と今後について 

  (1) 魅力ある施設の在り方と連携の手法について 

  (2) イイナパーク川口の存在について 

  (3) グリーンセンターの今後について 

    ア 過去の収支状況と入園者数の推移、その要因について

    イ 施設改修に関してコンサルティングを入れての構成

     の可能性について 

    ウ 入園料の無料化について 

  (4) 駐車場について 

    ア グリーンセンター駐車場の有料化について 

    イ イイナパーク川口駐車場の有料化の検討状況について

    ウ 川口緑化センター及び道の駅「川口・あんぎょう」

     の駐車場拡大の可能性について 

２ 指定管理者制度について 

  (1) 大阪城公園を参考にした指定管理者制度の導入に関して

  (2) グリーンセンターの指定管理者による管理の可能性につ

   いて 

３ 農業振興に関わって 

  (1) 特産農産物の高付加価値化に向けた取組状況について 

  (2) 全国一の産地として紹介される“ぼうふう”生産の危機

   について 

    ア 生産状況の実態把握 

    イ 伝統野菜を途絶えないようにする方策 

  (3) 新たな分野へ挑戦する生産者に対する支援策について 

  (4) 農地転用許可後の放置について 

    ア 農地転用の許可基準について 

    イ 農地転用許可後に発生する問題に対する責任の所在

     について 

    ウ 資力調査の実態について 

    エ 転用目的と異なる土地利用になった場合の罰則等、

     川口市独自のルール設定について 

６-3-1 



杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」）

 ４ 赤山伊奈家・赤山花き・安行植木および、御成道鳩ヶ谷一帯

地域の「日本遺産」認定への試みについて 

５ イクボス宣言について 

６ 特別養護老人ホームの運営状況について 

  (1) 待機者のニーズ調査 

  (2) 市内特養の空床状況について 

  (3) 多床室の現在の状況と今後の方針について 

  (4) 現在策定中の第７期介護保険事業計画に必要量等施設建

   設の方針について 

  (5) 施設建設費用と介護職手当並びに在宅介護への費用の比

   重について 

７ 口腔がん検診と胃がん検診について 

  (1) 口腔がん個別検診について 

  (2) 胃がん検診の助成対象に胃内視鏡検査を追加することに

   ついて 

８ 埼玉高速鉄道に関わって 

  (1) 市内施設とのセット券について 

  (2) 通勤・通学時間、帰宅時間の増便について 

  (3) 終電について 

９ きらり川口ゆめまっぷの充実について 

10 公共施設マネジメントについて 

  (1) 公共施設マネジメント計画の進捗状況について 

  (2) 北スポーツセンターの体育館の天井改修について 

  (3) 根岸公民館の建替え計画の進捗状況 

  (4) 公用地の有効利用について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」）

 11 神根地域の道路拡幅について 

  (1) 幹線第４０号線と第４６号線の事業着手年度と完成予定

   時期 

  (2) 計画通りに事業進捗させるための方策 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 社会保障の拡充で市民生活の安心を 

  (1) 国民皆保険制度の存続に向けて 

    ア 来年度から行われる国保の広域化に向けて 

    イ 国保税の引き下げを 

    ウ 多子世帯への国保税減免を 

    エ これ以上賦課限度額は引き上げないこと 

     (ｱ) 国に対して、引き上げに反対の声を 

     (ｲ) 市の裁量でこれ以上の賦課限度額の引き上げは行

      わないこと 

  (2) 地域医療を守り、市民のいのちを支える市民の病院として

    ア 地域医療支援病院としての今後のあり方について 

     (ｱ) 公立病院の安定的な運営のために 

     (ｲ) 断らない救急医療体制を 

    イ 地域医療のための診療報酬の引き上げを 

    ウ 消費税増税に反対の声を上げること 

２ 市民の安心安全なまちづくりを 

  (1) すべての人にやさしいまちづくりに向けて 

  (2) 障害者にやさしいまちづくりについて 

    ア 市道に黄色い点字ブロック、及びエスコートゾーン

     の整備を 

    イ 音響信号機の整備、推進を 

  (3) みんななかまバスの引き続いての検証を 

  (4) 住民合意のまちづくりを 

    ア 現在進行中の３つの再開発事業をどう検証するのか

    イ 一人ひとりの生活を保障する上で、これからのまち

     づくりをどう考えるのか 

  (5) 公園のトイレ設置について 

    ア これまで課題とされてきたトイレの管理をどのよう

     に解決したのか 

    イ 今後も、トイレの増設を 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 ３ 中小企業の活性化と労働者保護の視点で 

  (1) 小規模事業者登録制度の拡充を 

    ア 小規模事業者登録制度の活用について 

    イ 契約金額を１３０万円まで引き上げること 

  (2) 社会保険加入・任意適用の実態把握を 

    ア 元請けと下請け業者との見積りに法定福利費が明示

     されているか 

    イ 任意適用者の現場締め出しが行われていないか 

  (3) 公契約条例の制定に向けて 

４ 公文書の管理に向けて 

５ 老朽施設の総点検と早急な対策を 

  (1) 西スポーツセンターの天井落下事故を受けて 

  (2) 市民が利用する文教施設の総点検を 
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稲 垣 喜代久 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 本市のシティプロモーションについて 

  (1) 中核市移行を記念したＰＲについて ＰＡＲＴ２ 

  (2) 市内民間団体が実施する各種イベントの補助金について

２ 本市の中核市移行に伴う事務の拡充について 

  (1) 飲食店等の事業系ごみの排出指導について 

  (2) 肝炎ウィルス検査費用助成制度について 

  (3) かかりつけ医の推進について 

  (4) 違反広告物の是正強化について 

３ スマートシティ川口 低炭素社会の実現に向けて 

  (1) かわぐちグリーン・エナジー戦略の実施について 

  (2) 燃料電池自動車に対する支援について 

  (3) ネット・ゼロ・エネルギー・ハウス（ＺＥＨ）の普及に

   ついて ＰＡＲＴ２ 

４ 青木町公園における駐車場の整備について 

  (1) 青木町公園の駐車場整備スケジュールについて 

  (2) 有料駐車場の管理・運営について 

５ 本市の防災について 

  (1) マンション等に係る自主防災組織活動補助金について 

   ＰＡＲＴ２ 

  (2) 災害時における在宅避難について 

６ 赤井少年サッカー場の人工芝グラウンド改修について 

７ 保育所におけるお昼寝時の衛生管理について 

８ 小学校における給食時の食器について 

９ 地域の問題について 

  (1) 青木地域における通勤通学者の利便性向上について 

  (2) 青木地域の公園用地について 
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井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 川口市の環境行政にかかわって 

  (1) かわぐちグリーン・エナジー戦略について 

    ア かわぐちグリーン・エナジー戦略の目標に対しての

     進捗状況は 

    イ 地球温暖化対策活動支援金制度における市内業者活

     用件数の変遷は 

    ウ かわぐちグリーン・エナジー戦略の継続の検討は 

  (2) レジ袋削減の取り組みは 

  (3) 資源循環型社会形成に向けて４Ｒの推進を 

  (4) エコライフＤＡＹの実施結果を受けて 

  (5) 生ごみ処理容器推進への取り組みは 

２ ごみ処理事業とごみの減量化にかかわって 

  (1) ゼロ・ウェイスト宣言に向けて 

  (2) より一層の家庭系一般ごみの減量化への取り組みは 

  (3) ふれあい収集における需要増への対応は 

    ア 今後の需要増に対応する本市の見解は 

    イ ふれあい収集を担当する現業職の増員について 

  (4) 全市一斉クリーンタウン作戦の効果実証について 

  (5) 環境出前講座の推進で普及啓発を 

３ 川口市の介護保険事業にかかわって 

  (1) 将来に向けて介護サービスの充実を 

  (2) サービス利用者負担軽減の拡大を 

  (3) 介護報酬引き上げを国に求めること 

  (4) 本市独自の特別養護老人ホーム特例入所要件への取り組

   みは 

  (5) 特別養護老人ホーム待機者解消を 

  (6) 介護予防事業・日常生活支援総合事業について 

    ア 訪問型基準緩和サービスでの一定の研修だけで、サ

     ービスの質が確保されるのか 

    イ 訪問型基準緩和サービス提供者への研修内容は 

    ウ 現状、受けているサービスの質が確保されるのか 

    エ サービス利用者の意思決定が尊重されるのか 
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井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」）

     オ 事業者の職員の確保に対し、どのように支援するのか

  (7) 地域包括支援センターの充実に向けて 

４ 中核市移行に際しての市民へのサービス向上に向けて 

  (1) 中核市移行後の各支所での窓口業務での対応は 

  (2) 新設の動物管理施設では殺処分ゼロの方針で 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 安心して子供を産み育てられる社会へ 

(1) 特定不妊治療指定医療機関について 

    ア 指定基準について 

    イ 医療機関の実績把握について 

  (2) 産後ケアについて 

    ア 本市における取り組み 

    イ 産後ドゥーラを活用したケアについて 

  (3) ワクチン接種について 

    ア 県外医療機関での接種費用助成を 

    イ 風疹ワクチン接種の啓発促進を 

    ウ 今期のインフルエンザワクチン不足について 

  (4) 子育て中の女性の再就職支援・就業環境整備について 

２ 子育て環境のさらなる整備 

  (1) 乳幼児突然死症候群（ＳＩＤＳ）対策について 

    ア ＳＩＤＳ対策強化月間における本市の取り組み状況

     (ｱ) 保育施設、事業者に対して 

     (ｲ) 各家庭、保護者に対して 

     (ｳ) 本市ホームページでの周知は 

    イ 発症時の対応について 

     (ｱ) 発症時の給付体制は 

     (ｲ) 子供を亡くしたご家族へのサポートは 

(2) ９月議会にて可決された補正予算議案に係わって 

    ア 乳児用呼吸モニター購入費助成事業について 

     (ｱ) 現在までの申請状況 

     (ｲ) 長期的な事業継続を 

    イ 保育支援員助成事業について 

     (ｱ) 現在までの申請状況 

     (ｲ) より多くの施設が当該助成制度を利用するために 

    ウ 保育中の事故防止マニュアルと緊急時の対応について

  (3) 議案第１２８号「川口市児童福祉施設の設備及び運営に

   関する基準を定める条例」に係わって 

    ア 複合ビル内の中高層階での施設設置について 

    イ ２階以上の施設での避難訓練について 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

   (4) 認可外保育施設に係わって 

    ア 認可外保育施設に通う子供の保護者への助成制度の

     創設について 

    イ 「川口市認可外保育施設指導監督要綱」に基づく立

     入調査について 

    ウ ベビーホテル（夜間保育）について 

     (ｱ) 夜間保育の需要をどう捉えているか 

     (ｲ) より深堀りした実態ニーズ調査を 

  (5) 地域型保育事業に係わって 

    ア これまでの整備と今後の方針 

    イ 居宅型訪問保育について 

  (6) 来庁者の利便性向上のための庁舎内一時託児施設について

  (7) 保育施設新設時における周辺住民との合意形成について

３ 教育分野に係わって 

  (1) 学校選択制廃止について 

    ア 周知広報は 

    イ 指定校変更要件の緩和を 

  (2) 夜間中学新校舎建設に関するニーズ調査について 

４ 地域共生社会の実現について 

  (1) 国が示した「地域共生社会の実現に向けた取組の推進」

   を受け本市の見解は 

  (2) 福祉部局の横断的な相談支援体制の構築についての認識

  (3) これからの地域包括支援センターの役割についての認識

  (4) 「第２期川口市地域福祉計画」次期見直しへの反映につ

   いて 

  (5) 多世代交流・多機能型の福祉拠点の整備について 

５ 動物管理施設の円滑な運営に向けて 

  (1) 動物管理施設への持込みゼロのために 

    ア 業務内容の周知広報について 

    イ 犬猫の引き取り希望者、保護依頼時の対応は 

    ウ 犬猫の苦情、相談への対応は 

10-3-2 



青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 (2) 新たな飼い主のもとで動物が幸せに暮らすために 

 ア パネル展示、写真展示スペースの設置について 

    イ トライアル飼育について 

    ウ ミルクボランティア及び預かりボランティアの募集

     について 

６ オープンデータ化への取り組みと公的統計の整備について 

  (1) 本市保有の各種データの現状 

    ア 市で実施する基幹統計の種類とそれ以外の統計デー

     タは 

    イ 各種統計データの公開形式について 

  (2) 庁内での横断的な理解促進体制を 

    ア 各種統計データの一元管理化について 

    イ 庁内における共通語彙の統一を 

７ 西川口駅西口のまちづくり 

  (1) 議案第１４７号「川口市食品衛生法に基づく公衆衛生上

   講ずべき措置の基準等を定める条例」に係わって 

    ア 飲食店の監視指導強化について 

    イ 無許可営業の飲食店等への対応について 

  (2) 不法投棄監視業務の人員拡充について 

  (3) 防犯カメラについて 

    ア 映像の開示について 

    イ メンテナンス費用の補助措置を 

  (4) まちづくりに関する事業について 

    ア 事業内容について 

    イ まちづくりにおける市民と行政の協働のあり方とは
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 子育て支援について 

  (1) 児童相談所の設置について 

  (2) 青少年支援の拠点整備について 

  (3) 赤ちゃんにっこり応援事業の拡充について 

    ア ネット通販について 

    イ 産前産後ヘルパー事業について 

  (4) 新生児訪問事業について 

２ 教育について 

  (1) 新入学用品費の支給について 

  (2) インフルエンザ罹患者の受験について 

  (3) 青木北小学校の教育環境の整備について 

    ア 水槽の撤去について 

    イ 放課後児童クラブ室の建設について 

３ 福祉について 

  (1) 障がい者の就労支援について 

    ア 市内の就労継続支援事業所の工賃について 

    イ コンサルティング会社との連携について 

  (2) 障がい者のサポートについて 

  (3) 共生社会の普及について 

  (4) 困難を抱える家庭への支援について 

    ア 民生委員の関わりについて 

    イ 教育関係の関わりについて 

４ 川口市立美術館設置について 

  (1) 美術館における学芸員の役割について 

  (2) 常設展示・企画展の考え方について 

５ 防災対策について 

  (1) 防災かまどベンチの普及について 

  (2) 災害時の火を取る手段について 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」）

 ６ 西川口駅前の環境整備について 

  (1) 西川口駅東口自転車置場の拡充について 

  (2) 西川口駅前の放置自転車対策の強化について 

７ 選挙投票について 

  (1) 期日前投票所の拡充について 

  (2) 投票事務員の接遇について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 中核市移行にあたって移譲される動物愛護事務について 

  (1) 市民から引き取る犬・猫の想定数について 

  (2) 命の尊厳を重視した犬・猫の取り扱いについて 

  (3) 動物愛護に取り組む市民団体との連携について 

    ア 動物愛護団体の現状について 

    イ 動物愛護団体との連携について 

２ 外国人技能実習生の宿泊施設について 

  (1) 宿泊施設状況について 

    ア 現在の利用人数について 

    イ 一部屋の利用人数について 

  (2) 宿泊施設をめぐる新聞報道について 

３ 分譲マンションの適正な管理について 

  (1) 市内マンションの管理状況の認識について 

  (2) マンション管理に対する支援の必要性について 

４ 空き家問題について 

  (1) 「空家等対策計画」の策定について 

  (2) 空き家の発生抑制について 

    ア 市内の世帯数、住宅の現状及び将来推計について 

    イ 市内の空き家数の推移、将来の予測について 

５ 「国際教育都市かわぐち」に向けて 

  (1) ボランティアによる日本語教室について 

    ア ボランティアによる日本語教室の現状について 

    イ ボランティアによる日本語教室に対する支援体制に

     ついて 

  (2) 日本人と外国人相互の市民の理解を深めるための施策に

   ついて 

    ア 児童・生徒の教育の視点での施策について 

    イ 多文化共生の視点での施策について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ 生活困窮家庭等の子どもに食事や居場所を提供する取り組み

 について 

  (1) 生活困窮者自立支援法に基づく学習支援事業と食事提供

   について 

  (2) 「子ども食堂」の活動の現状について 

    ア 市内での「子ども食堂」の実施団体数、活動場所に

     ついて 

    イ 子ども食堂の活動に対する評価について 

    ウ 市からの支援の現状について 
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富 沢 太 志 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 学校現場での浴衣着付けの課外活動について 

２ 公営住宅内の緑地空間について 

３ 衆議院議員選挙低投票率の原因と対策について 

４ みんななかまバスの車中テロップについて 

５ 構え堀に取水した用水路の保全について 

６ 川口市出身の関取誕生に向けての支援について 

７ 旧田中家住宅における将棋タイトル戦招致について 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 魅力ある「子育て、教育の町川口」をめざして インターネ

 ット中毒について 

  (1) インターネット中毒の認識について 

    ア 子育てから見た認識について 

    イ 教育から見た認識について 

  (2) 市内における実態把握について 

    ア 乳幼児について 

    イ 小中高校生について 

  (3) 国や県の動向についての把握は 

    ア 乳幼児について 

    イ 小中高校生について 

  (4) 対応策と実施について 

    ア 乳幼児について 

    イ 小中高校生について 

２ 魅力ある「教育の町川口」をめざして 高等学校教育と義務

 教育について 

  (1) 高等学校教育について 

    ア 授業研究会等は行われているのか 

    イ 学校訪問等は行われているのか 

    ウ 生徒指導等の取り組みについて 

    エ 高等学校の生徒指導上の主な問題点について 

  (2) 高等学校と義務教育の人事交流について 

    ア 中学校教員自身の成果について 

    イ 高等学校での成果について 

    ウ 実現する意欲は 

    エ 義務教育への影響をどう考えるか 

  (3) 義務教育の学力向上 全国学力・学習状況調査等について

    ア 全国学力・学習状況調査の分析及びその指導について

    イ 県の学力・学習状況調査の分析及びその指導について

    ウ 小学校低学年基礎学力定着度調査の分析及びその指

     導について 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一括質問」）

 ３ 魅力ある「教育の町川口」をめざして 中学校の進路指導に

 ついて 

  (1) 現状についてどう把握しているか 

  (2) 業者テストに代わる対応は 

  (3) 進路指導の問題点について 

  (4) 進路指導体制の構築について 

  (5) 若手教員の育成について 

４ 公立夜間中学について 

  (1) 教育課程の編成について 

  (2) 教職員の配置をどのように考えているか 

  (3) 公立夜間中学と自主夜間中学の役割の違いについて 

  (4) 運営・管理について 

５ 川口の高齢者医療について 

  (1) 本市在住の高齢者の健康状態について 

    ア どの位の割合で市内の医療機関で通院または入院し

     た経験があるか 

    イ どの位の割合で市外又は県外の医療機関で通院又は

     入院した経験があるか。また、入院、通院をしたこと

     のない人数は 

    ウ その主な疾病は 

    エ 市外、県外へ通院又は入院の理由は 

    オ その対策は検討しているか 

    カ 医療費は一人当たり年間平均どれくらいか 

     (ｱ) 外来診療費用 

     (ｲ) 入院診療費用 

  (2) 本市在住の高齢者の退院後の生活について 

    ア どのように把握しているか 

    イ 退院後自宅で生活している割合は 

    ウ 独居生活の割合は 

    エ 自宅以外での生活環境は 

    オ 生活の質についてどう考えているか 

    カ 介護施設等の生活環境についてどのように把握され

     ているか 
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   (3) 本市在住高齢者のリハビリテーション病院、介護施設等

   の利用状況について 

    ア 本市にはリハビリテーション病院、介護施設等がど

     れ位あるか 

    イ 本市在住者の利用割合について 

    ウ 本市以外の施設を利用している割合について 

    エ 急性期医療機関退院後の健康・保健・医療について

     対応をどう検討しているか 

  (4) 本市における高齢者の独居生活について 

    ア 実態について 

    イ 課題と対策について 

  (5) 本市における高齢者の介護サービスの状況について 

    ア サービスの状況、課題、対策について 

    イ 本市の介護認定決定期間は国の標準処理期間と比べ

     てどうか 

    ウ 近隣自治体と比較してどうか 

    エ 国の標準処理期間との差異がある場合理由は 

    オ 介護認定の過程は 

    カ 介護認定調査員、調査委託の状況や課題対策について
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